



学校だより 7月号

蓮の実

令和7年6月23日
金沢市立小坂小学校
電話 252-6386



<https://kanazawa.schoolweb.ne.jp/1710024>

向夏の候、日頃から本校の教育活動へのご理解・ご支援をいただきまして誠にありがとうございます。

6月も残すところ1週間となりました。6年生は、6月25日(水)~26日(木)に1泊2日の宿泊体験学習に出かけます。仲間とともにすてきな体験をしてきてほしいと思います。

7月に入ると、早いもので1学期のまとめの時期となります。残りの期間、1学期の成長と課題をしっかりとふりかえり、夏休みに向け準備していきたいと思います。ご家庭でもお子様の成長をふりかえっていただければ幸いです。



運動会

5月28日(水)に運動会がありました。当日は天候にも恵まれ最高の運動会日和となりました。子供達は、スローガン「みんなが笑顔で協力し、最後まで全力で挑戦できる運動会にしよう」のもと頑張る姿が見られました。元気に仲良く最後まで一生懸命に運動する姿、また、係の仕事や下級生の世話を頑張る高学年の姿に成長を感じることができました。



運動会 6年生 若い力

保護者の皆様には、練習から運動会当日までお子様に温かい声援を送っていたきありがとうございました。「子供たちの生き生きとした表情を見ることができた」「がんばっている姿を参観することができて良かった」という声をいただきました。また、PTAの皆様には会場内外においてお手伝いをいただきました。ご理解とご協力をいただきまして誠にありがとうございました。感謝申し上げます。



プール開き・水泳の授業スタート!



6月4日(水)2~3限目に6年生がプールをきれいに掃除してくれました。そして、6月16日(月)6年生によるプール開きがありました。今後、気温も上昇し、プールでの活動が楽しみな時期となります。水泳の授業を行うのは学期末までの短い期間ですが、安全に気をつけて、楽しい水泳の時間を過ごしてほしいと思います。



6年生プール開き



6年生プール掃除

熱中症に気をつけよう!

最近では、気温が30を越える日があり、今後も気温が高くなる予報です。運動会前にもお知らせしましたが、登下校時の対策として日傘や首を冷やすタオル等を使用するなど、熱中症には十分注意してください。また、学校には冷水機もありますが、水分補給のため水筒を持たせてください。お子様の体調に合わせて熱中症対策としてご準備をお願いするとともに、持ち物には記名を忘れずをお願いいたします。なお、塩分補給用タブレットについては、学校に持たせず、登校前にご家庭で摂取していただきますようお願いいたします。

熱中症予防には、朝ご飯をしっかりと食べることや十分な睡眠をとることも重要です。ご家庭でも「早寝・早起き・朝ごはん」を確認していただき、体調管理をよろしくをお願いいたします。

